

Canal



FICHA TÉCNICA

Mirando al cielo. Astrónomas en los observatorios.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 19-06-2009

Duración: 21' 57''

En este cuarto programa de la serie Mujeres en las estrellas, se va a tratar de reflejar la realidad de aquellas mujeres que decidieron dedicarse profesionalmente a la Astronomía Observacional. Sus experiencias personales nos dan las claves para entender las dificultades que tuvieron como mujeres para ser reconocidas y valoradas en esta rama de la Astronomía. Para ello se han elegido los Observatorios de Sierra Nevada y Calar Alto, en Almería, donde actualmente estas astrónomas realizan sus investigaciones.

Intervienen:

Isabel Márquez Pérez, Investigadora del Instituto de Astrofísica de Andalucía CSIC;
Pilar López de Coca, Investigadora del Instituto de Astrofísica de Andalucía CSIC;
Josefa Masegosa Gallego, Investigadora del Instituto de Astrofísica de Andalucía CSIC;

Mercedes Prieto Muñoz, Profesora Titular Universidad de la Laguna;

Carmen Morales Durán, Jefa Área de Astrofísica INTA;

Maria Jesús Arévalo;

Blanca Throughton, presidenta de la Asociación Malagueña de Astrónomos aficionados.

Producción y realización: CEMAV
